



# 四 気 折 々

川越町立川越中学校  
「学校だより」  
第29号 令和4年  
10月31日(月)

四気=川越中学校訓 「やる気 ほん気 こん気 げん気」

学校教育目標 『自立した生徒の育成 -自律・調和・創造-』のもと

- ・自分を大切にすること
  - ・他者を大切にすること
  - ・粘り強くやり切る
  - ・人を大切にすること
  - ・安全で安心できる
  - ・地域や保護者とともにある
- 生徒 学校 づくりを目指します

明日、11月1日(火)川越中学校文化祭を開催します。

文化祭スローガン

『ちきゅうに活気を取り戻せ!』～新時代 復活のハーモニー～

生徒と教職員みんなで創り上げる文化祭。みんなの一生懸命がいっぱいつまった文化祭。仲間とともに全力で取り組む生徒の姿をぜひ、ご覧ください。そして、文化祭の取り組みの過程を大切に、学級通信・学年通信等で子どもたちの声を毎日つなぎ、文化祭を通じた仲間づくりを継続させ、子どもたちの『主体的で対話的な深い学び』へと導いてくれた先生方の想いも含めてご覧いただけたら幸いです。

【各学年の学級通信より4名のことばを抜粋:「子どもたちのことばをつなぐ」】

◆いままで出てきた、クラス全員の意見を大切に、今までで1番の合唱にしたい。

(2年3組)

◆1人ががんばりすぎない。みんなががんばる。それにつきる。

(3年1組)

◆みんな思っていることは同じで、みんな金賞をとりたいたいと思っている。その中で、自分の役割を理解して頑張っているの、私も負けじと頑張っていきたい。

(3年1組)

◆少しずつ緊張と楽しみが一緒に大きくなっていきます。合唱では、1-4を信じて一緒に楽しみ、緊張しますが私たちには1-4という最高の仲間がいます。吹奏楽部では先輩との合奏を楽しみ、全学年の人たちに盛り上がった嬉しです。(1年4組)

仲間を信じ、仲間とともに、1日1日を大切に積み重ねてきた合唱の取り組み。文化祭に向けていっぱい思いをことばにしてくれました。そして、意見としてクラスの中で交流してきました。そのことばや思いを、学級通信や学年通信でしっかりとつないでくれた先生方。みんなの思いを明日の合唱に込めて…。楽しく、全力で、みんなで頑張りましょう。頑張った先には、必ず成長した自分やクラスの仲間、そしてさらに絆を深めたクラス、学年の姿が待っていると思います。

【保護者の皆さまへ】

明日の文化祭は、先週配付したプログラム通り、午前中は各クラスの合唱、3年生の学年全員が一斉に奏でる学年合唱「あなたへ」。午後は東海大会金賞に輝いた「吹奏楽部演奏発表」、「3年生1名の英語スピーチ発表」というように楽しみな発表がいっぱいです。また、美術部、クラフト部の作品制作した力作がいっぱい展示してあります。文化部の展示作品も一人ひとりの一生懸命がいっぱいつまっています。ただし「展示見学」は文化祭当日ではなく、11月4日(金)の午前中(1~4限目)に開催する「学校公開(授業参観)」の時間に展示見学の時間を設けてあります。

文化祭当日に保護者の皆さまに観覧をしていただく3年ぶりの文化祭(合唱コンクール・文化部の展示作品の発表等)が目の前に迫ってきました。11月1日(火)9:15開会式、9:30に1年生の合唱コンクールがはじまります。保護者の皆さまには、各学年及び、各クラスの「学級通信」にて子どもたちと担任や学年の先生と一緒に日々練習を綴ったたよりを目にいただいていると思います。その通信には、毎日の合唱練習の様子を紹介するだけの通信ではありません。日々の学校生活の一部として根付いている合唱練習。子どもたちが意見や思いを出し合いながら、今日よりも明日、明日よりも明後日というようにみんなが同じ方向を目指して頑張ってきたことも通信を通して、保護者の皆さまにも伝わっていることと思います。また、文化部の部活動のみならず、体育祭と同じく、川越中学校の生徒と先生と一緒に創り上げる新しい文化祭!ぜひ、保護者の皆さまにも、仲間とともに頑張る子どもたちの姿、ひたむきに真っすぐに取り組む姿、そして笑顔。川中自慢の子どもたちと、先生方の姿をぜひご覧ください。お願いします。



【3年生学年合唱の様子】

## ♥ 文化祭タイムテーブル ♠

時間	内 容	時間	内 容
9:15	開会式	12:15	昼食片付け、トイレ休憩
9:30	1年生合唱コンクール	12:20	体育館へ移動開始
	休憩12分	12:35	移動完了
10:20	2年生合唱コンクール	12:35	吹奏楽部演奏
	休憩14分	13:20	英語スピーチ
11:05	3年生学年合唱・合唱コンクール	13:25	閉会式・表彰式
11:40	審査員講評	13:50	振り返り・帰りの会
11:45	教室へ移動		放課後 片付けは体育館部活
11:55	昼食		



【保護者の皆さまにお願い】文化祭の観覧にかかわる 訂正・追加確認について

※ 写真は、10月14日(金)に行われた「小中音楽交流会」の様子です

本日9時45分に全校の保護者の皆さまに配信した「すぐる」及び、本日9時40分に配信した川越中学校ホームページでも同じ内容にてお伝えさせていただいた内容です。

明日の天気予報では、朝から雨となっています。お車での来校をお断りさせていただいている現状、午後からの観覧も予定している保護者の皆様の昼食場所等にかかわる配慮をしておりませんでした。よって、文化祭前日ではありますが、次の4点の内容を訂正及び追加確認させていただきますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

- ① 午前、午後と観覧を希望されている保護者の皆様の昼食場所として、体育館内を開放（体育館フロアー・体育館2階ギャラリー）いたします。コロナ禍でもあることから、必ず『黙食』をしていただくことを大前提として、昼食場所として開放いたします。ゴミの管理、体育館フロアー等をきれいに使用していただくことも併せて十分にご理解いただきたいと思います。【先日配付した文化祭プログラムには昼食場所はありませんと記載しておりますので訂正させていただきます】
- ② 保護者の皆様の靴につきまして、観覧希望の保護者の皆様全員分に下足箱が足りなくなることも予測されます。そこで、観覧いただく保護者の皆様には、靴袋を用意していただきたいと思います（下足箱が空いていたらご利用ください）。
- ③ 傘立てを用意いたします。傘を体育館内に絶対に持ち込まないようよろしくお願いいたします。
- ④ 再度のお願いですが、明日の文化祭の駐車場はありません（事前に駐車許可した方のみ利用可）。基本、徒歩または自転車での来校をお願いしております。天気予報では雨となっておりますが、あいあいホールの駐車場（旧役場跡地）をはじめ、川越町診療所の駐車場にもお車を停めることは禁止しております。

以上の4点につきまして、訂正及び追加確認をさせていただきます。

子どもたちも、教職員も、保護者の皆さまも、それぞれの立場での約束事をしっかりと守りながら、みんなが気持ちよく文化祭に取り組める環境を、みんなで創り上げましょう！

